

Mittwoch, 19. Juni 2024

Presseaussendung

Thema:

Aktuelles aus dem Juni-Stadtrat



Beschluss zur Sanierung der Herzog-Ernst-Gasse gefasst

In der jüngsten Sitzung des Brucker Stadtrats wurde unter anderem der Beschluss zur Sanierung der Herzog-Ernst-Gasse gefasst. Auch zahlreiche Sanierungsarbeiten an den Brücken als wichtiger Infrastruktur wurden beschlossen.

Herzog-Ernst-Gasse. Der Beschluss zur Vergabe der Baumeisterarbeiten an die Bauunternehmung Granit GmbH markiert einen wichtigen Schritt zur Umsetzung der im Vorjahr begonnenen Bürgerbeteiligung dieser wichtigsten Stadteinfahrt und trägt dazu bei, die Lebensqualität der Bürger von Bruck an der Mur nachhaltig zu sichern. Die Gesamtsumme der Sanierungsarbeiten - rund **415.000 Euro** - die in den Ferienwochen durchgeführt werden, teilt sich auf in Wasserleitungsbau und Straßensanierung.

Brückensanierungen. Der Stadtrat beschloss die Sanierung mehrerer Brücken. Die Grundlage für diesen Beschluss bildeten die Ergebnisse der Brückenprüfungen aus dem Jahr 2023, die teils erheblichen Mängel an verschiedenen Standorten aufgezeigt hatten.

An der Bahnhofsbrücke "Neu" werden Fahrbahnübergänge, Entwässerungen, Randbalken und der Straßenbelag instandgesetzt. An der Grazer- und der Forabosco-Brücke (Richtung Frachtenbahnhof) sind Instandsetzungen an den Randbalken und Isolierentwässerungen geplant, um die Sicherheit und Funktionsfähigkeit dieser Verkehrswege zu gewährleisten. An der Stadion- und der Deponiebrücke sollen Korrosionsschutzmaßnahmen an der Konstruktion und Arbeiten im Widerlagerbereich durchgeführt werden, um mögliche Schäden durch Witterungseinflüsse zu verhindern. Für alle Arbeiten wurden **130.000 Euro** beschlossen.

Tagesmütereinrichtung. Angesichts des starken Bedarfs an Kinderbetreuungsplätzen für Kleinkinder werden wie bereits angekündigt zwei Tagesmütter in der Grabenfeldstraße 12a untergebracht. Notwendige Umbaumaßnahmen zur barrierefreien Erschließung, die Anpassung von Wasseranschlüssen, Elektroinstallationen, Fluchtwegsbeleuchtung und Rauchmelder, eine neue Eingangstür, die Beschattung der Fenster und weitere Arbeiten in der Höhe von rund **130.000 Euro** wurden vom Stadtrat beschlossen um eine geeignete Betreuungsumgebung zu schaffen.

Mittwoch, 19. Juni 2024

Presseaussendung

Thema:

Aktuelles aus dem Juni-Stadtrat



Lebensmittelgutschein-Aktion. Der Stadtrat beschloss die Verlängerung der Lebensmittelgutschein-Aktion bis September 2024, für AktivCard-Besitzer*innen. Der monatliche Betrag wird von 30 Euro auf 20 Euro reduziert. Kinder bis 14 Jahre erhalten weiterhin 10 Euro. Die Gesamtkosten betragen 12.360 Euro.

CityBeach. Das Stadtentwicklungsprojekt "City Beach - Platz da!" ist seit 2018 aktiv und setzt sich zum Ziel, den öffentlichen Raum durch temporäre Installationen und konsumfreie Nutzungsangebote neu zu gestalten und erlebbar zu machen. Im vergangenen Jahr wurden bereits erfolgreiche Maßnahmen wie die Blumenwiese am Schlossberg und die Freifläche am Minoritenplatz mit einer Boulderwand, einem Tischtennistisch und einer Freiluftbühne für Sport, Spiel und Jugendkultur umgesetzt.

Für das Jahr 2024 stehen neue Schwerpunkte im Mittelpunkt: Es wird weniger Fokus auf Abendveranstaltungen gelegt, stattdessen sollen Bildungsangebote, Tanzveranstaltungen, Kabarett, Poetry Slam und Kinderkonzerte gefördert werden. Für das Programm 2024 wurde ein Budget in Höhe von **21.300 Euro** beschlossen,

Sozialhilfeausflug. Die Stadt Bruck lädt einmal jährlich die Mindestpensionist*innen zu einem Tagesausflug ein. Der diesjährige Ausflug führt nach Trofaiach und umfasst Führungen und einen musikalischen Tagesausklang. Die Kosten von rund **2.300 Euro** wurden vom Stadtrat beschlossen.

Subventionen. Der Verein ATUS-Gewichtheben benötigt aufgrund des bevorstehenden Neubaus der Mittelschule ein vorübergehendes Ausweichquartier. Um die entstehenden Miet- und Betriebskosten zu unterstützen wurde vom Stadtrat eine Subvention in Höhe von **3.000 Euro** beschlossen. Für die Bergrettung Ortsstelle Bruck wurde eine Subvention für das Jahr 2024 in der Höhe von **1.000 Euro** beschlossen.

Studienbeihilfen. Für das Studienjahr 2023/2024 wurde drei Student*innen eine Beihilfe der Stadt Bruck in der Höhe von jeweils **324 Euro** vom Stadtrat gewährt.

Wohnungsvergaben. Der Stadtrat beschloss die Vergabe von zwei Gemeindewohnungen, fünf Wohnungen der Ennstaler Siedlungsgenossenschaft und 20 Wohnungen im neuen Bauprojekt am Kreckermweg 1.